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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке модели системы релейной защиты и автоматики электроэнергетических объектов и выявлению перспектив применения моделей. А также проектированию подстанции 330/110/35/6 кВ. В рамках работы решались следующие задачи: 1. выбор структурной схемы ПС и основного оборудования; 2. расчёт токов короткого замыкания в характерных точках схемы; 3. выбор коммутационных аппаратов, проводников, измерительных трансформаторов тока и напряжения. 4. методика программно-технической реализации модели РЗА. 5. разработка модели системы РЗА.6. моделирование действий устройств РЗА при аварийных происшествиях.Была построена модель системы РЗА для действующего объекта. Рассмотрено применение модели системы РЗА для узловой подстанции. Были продемонстрированы основные технические решения, которые могут быть использованы для построения модели, разработана ее структурная схема. Построение модели осуществлялось с применением графического языка программирования G в программном комплексе LabView. В результате был создан интерфейс пользователя и средства наблюдения за экспериментом. Показана тестовая работа в нормальном режиме и при некоторых событиях, связанных с ошибочным построением системы РЗА.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Implementation of models of relay protection system of electric power facilities".This work is devoted to the development of a model of the relay protection system and automation of electric power facilities and the identification of prospects forthe use of models. As well as the design of the 330/110/35/6 kV substation. As part ofthe work, the following tasks were solved:1. selection of the structural scheme of the PS and the main equipment;2. calculation of short-circuit currents at characteristic points of the circuit;3. selection of switching devices, conductors, measuring current and voltagetransformers.4. Methodology of software and technical implementation of the RPA model.5. Development of the relay protection system model.6. simulation of the actions of relay protection system devices in case of emergency.A model of the relay protection system for the existing facility was built. Theapplication of the relay protection system model for a node substation is considered.The main technical solutions that can be used to build the model were demonstrated,its block diagram was developed, the model was built using the graphical programminglanguage G in the LabVIEW software package.As a result, the user interface and means of observing the experiment were analyzed and created. The test operation is shown in normal mode and with some eventsrelated to the erroneous construction of the relay protection system.
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